



「令和7年度 岐阜県農業大学校 学生募集」

令和7年4月の入学生を募集します。
農業大学校の入学を希望する方がいましたら、ぜひお声掛けをお願いします。

- ＜募集定員＞ 30名
- ＜募集学科＞ 野菜・果樹学科 畜産学科
- ＜試験日＞ 推薦入試：令和6年10月18日(金)
一般入試：令和7年 1月21日(火)
- ＜入学願書受付期間＞ 推薦入試：令和6年9月13日(金)～10月4日(金)
一般入試：令和6年12月16日(月)～令和7年1月7日(火)
- ＜募集要項等問い合わせ先＞ 岐阜県農業大学校 教務課
可児市坂戸938
TEL：0574-62-1226 FAX：0574-62-1227
メール：c24405@pref.gifu.lg.jp

農大祭を開催します

今年も農大祭を校内で開催します。
たくさんの方々にご来場いただけることを
楽しみにしています。



日時：令和6年11月3日(日)11:00～15:00

場所：岐阜県農業大学校

内容：野菜等の販売、豚汁(無料配布限定100食)など

校長のひとこと

学生にとって農大での2年間は社会に出る直前の大切な準備期間です。寮での共同生活、日々の実習や農家への派遣学習を経験する中で、目に見えて逞しく成長していきます。

農業を取り巻く情勢は、厳しさを増すばかりですが、学生たちはそうした中で、おいしさの追及や環境への対応、品質や糖度、収量の向上など、一人1課題を掲げたプロジェクト学習を進めています。

学生たちは、プロジェクト学習を通し、安定した食料生産・供給について考え、変化に対応する力や創意工夫する力も身につけています。今後とも関係者のご協力を得ながら、学生の自ら学び考える力や探求心を育ててまいりたいと思います。



<https://www.pref.gifu.lg.jp/soshiki/24405/>



ホームページ



Face book

農大だより

第46号

発行日：令和6年9月1日
発行：岐阜県農業大学校
可児市坂戸938
Tel：0574-62-1226
Fax：0574-62-1227

――◇目次◇――

- プロジェクト学習に取り組んでいます
 - ・夏秋トマトの高温対策にドローンを活用
 - ・飛騨牛生産にエコフィードを活用
 - ・桃の嗜好調査で消費者アンケートを実施
- 東海・近畿ブロック農業大学校学生スポーツ大会
各競技で好成績！
- 『オープンキャンパス』を開催
- 令和7年度岐阜県農業大学校学生募集
- 農大祭を開催します



プロジェクト学習に取り組んでいます

農業大学校では、実践力を養うため一人1課題を設定し、プロジェクト学習に取り組んでいます。

今回は、2学年生が取り組んでいるプロジェクト学習を一部紹介します。

夏秋トマトの高温対策にドローンを活用

2学年野菜専攻の谷口晴紀さんは、『遮光資材使用による夏秋トマトの高温対策』に取り組んでいます。

7月18日には、夏秋トマトの雨よけハウスの天井にドローンを活用し、遮熱剤の塗布を岐阜県中山間農業研究所中津川支所の協力のもと実施しました。ドローンを活用した遮熱剤の塗布は農大において初の試みです。ドローンへの積載重量の関係から、炎天下の中、何度も飛行させることとなり、大変な作業となりましたが、上空からの散布で均一に塗布することができました。

梅雨明け前から暑い日が続く中、農業大学校の夏秋トマトも最盛期を迎えるため、その効果に期待しているところです。



＜上：ハウス上空からの様子＞

＜左：ドローン飛行の様子＞

飛騨牛生産にエコフィードを活用



＜岐阜市食肉地方卸売市場にて＞



＜酒粕給与の様子＞

2学年肉用牛・養豚専攻の大場友美さんは、『エコフィードと国産飼料の活用による生産コストの削減とA5飛騨牛生産』に取り組んでいます。

エコフィードはビール粕を含む配合飼料を、国産飼料は岐阜県産の稲わらを給与し牛を育てています。

7月19日にビール粕を多く給与した試験牛1頭を出荷しました。大変増体がよく、枝肉重量が550kg、ばらの厚さが10.1cmと肉量は十分でした。A4等級でしたが、飛騨牛の特徴である細かいサシが入り、肉色が淡く、脂肪の質もよく感じました。

9月に残りの2頭の出荷があり、楽しみです。

桃の嗜好調査で消費者アンケートを実施

2学年果樹専攻の渡邊凜花さんは、『反射シートの設置と2重袋の使用による桃の色づき向上』に取り組んでいます。8月には、JA直売所「とれったひろば」において、お客さんに対し桃を購入する際に重視するところや桃の色づきの好みを聞くアンケートを行いました。

今後は、消費者の嗜好を踏まえた反射シートや袋の効果的な活用について検討していきます。



＜アンケート調査の様子＞

東海・近畿ブロック農業大学校学生スポーツ大会 各競技で好成績！

5月30日から31日にかけて、滋賀県近江八幡市で「令和6年度東海近畿地区農業大学校学生スポーツ大会滋賀大会」が開催されました。

東海・近畿地区の農業大学校9校の学生約480人が集合し、6競技で熱戦を繰り広げました。

本校はバレーボール、卓球、バドミントン、テニスで参加し、各競技ともベストを尽くし、団体戦ではバレーボールで準優勝、バドミントンで3位を勝ち取り、個人戦でもバドミントン、テニスで好成績を収めました。

来年は岐阜県が開催会場となります。現在、大会の成功に向けて準備を進めています。

『オープンキャンパス』を開催



本校に対する理解を深めてもらうため、夏休み期間中の7月21～23日と8月22～24日の6日間、農業大学校への入学希望者とその保護者を対象にオープンキャンパスを開催しました。

「1日体験入学」には、県内外から35名の入学希望者と15名の保護者など多くの方に参加していただきました。午前中に学校紹介と校内見学を行い、午後からは「野菜」「果樹」「畜産」の中から希望のコースを一つ選択し、実習を体験していただきました。

参加者からは、「朝から晩まで忙しそうだけど農業にたくさん関われる毎日だと知れて、入学したいという気持ちが高まった。」「寮の部屋も食事もしっかりしていて不安が和らいだ。」などの感想がありました。



＜体験実習：パプリカの収穫＞



＜体験実習：牛の体測＞



＜体験実習：梨の出荷調製＞

東海近畿地区農業大学校学生スポーツ大会 結果

順位	種目	選手名
優勝	バドミントン(個人) シングルス 男子	古田 啓人
	テニス(個人) シングルス 女子	山口 智穂
準優勝	バレーボール(団体)	
	テニス(個人) シングルス 女子	正村 瑠都
	テニス(個人) ダブルス 男子	河合 琥太郎、松原 佑樹
	テニス(個人) ダブルス 女子	長澤 莉里花、森岡 真優
3位	バドミントン(個人) ダブルス 女子	河尻 萌花、西脇 咲希
	バドミントン(団体)	



入賞結果(左表)
大会後、全員で記念撮影(上)